

VI. SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan dari strategi pemenangan DPW Partai NasDem Provinsi Lampung dalam menghadapi Pemilu Legislatif DPRD Provinsi Lampung tahun 2014 sebagai berikut :

1. Strategi pemenangan partai NasDem yang dilakukan melalui dua cara, yaitu internal dan eksternal. internal : (a) Perekrutan calon-calon legislatif yang potensial, berdasarkan kekuatan finansial serta tingkat popularitas dan elektabilitas di tengah masyarakat, (b) Membentuk caleg lokomotif yang saling bekerjasama dari tingkat pusat sampai ke daerah, (c) Memberikan edukasi bagi calon-calon legislatif tentang tata cara pemetaan, penghitungan, dan penjagaan suara. Eksternal : (a) Membuat pencitraan di tengah masyarakat melalui penokohan kepemudaan dan penokohan masa lalu, (b) Menjadikan media massa sebagai alat kampanye Politik.
2. Marketing politik yang di lakukan oleh DPW Partai NasDem Provinsi Lampung yang meliputi : (a) *Product* (Produk politik) Produk politik partai NasDem merupakan gagasan restorasi yang di tawarkan melalui orang-

orang yang memiliki kekuatan finansial besar, serta latar belakang keluarga penguasa. (b) *Price* (biaya politik) yang di keluarkan oleh calon legislatif partai NasDem sebanyak 500 juta sampai 1.5 hingga 2 milyar. Selain itu ada indikasi *money* politik yang di lakukan oleh salah satu calon legislatif, perbedaannya adalah bentuk *money* politik ini tidak berupa uang melainkan barang. (c) *Promotion* (Promosi politik) Proses kampanye politik melibatkan tokoh-tokoh yang ada di masyarakat, dan menggunakan jaringan-jaringan politik dari keluarga calon legislatif serta menggunakan kedekatan terhadap media sebagai alat untuk membentuk citra baik di tengah masyarakat. (d) *Place* (Penempatan/Segmentasi) segmetasi partai NasDem pada awalnya adalah pemilih pemula dan para pemuda, tapi pada penerapannya *segment* pemilih ini disesuaikan dengan keadaan dari masing-masing dapil, dengan mempertimbangkan kondisi geografis, demografis, sosial budaya serta tingkat perekonomian masyarakat.

B. Saran

1. Dalam proses rekrutmen calon legislatif, Partai NasDem seharusnya lebih memperhatikan kualitas yang di milki oleh bakal calon, bukan hanya terfokus pada kekuatan finansial yang dimiliki.
2. Calon Legislatif Partai NasDem kedepannya sudahlah harus memiliki kemampuan yang baik dalam memahami aturan yang ada dalam pemilihan umum.

3. Persyaratan untuk bakal calon legislatif harus lebih di perketat, sehingga anggota-anggota dewan yang terpilih merupakan orang yang memiliki sumber daya yang memadai.